

Le président de la FIFA se dit préoccupé pour les manifestations de racisme en Russie



Le président de la FIFA, le Suisse Joseph Blatter, a menacé de sanctionner la Russie, organisatrice de la Coupe du Monde 2018 suite aux manifestations de racisme dans le football de ce pays.

Lors du match Dinamo-Kiev – Guingamp, de la Ligue Européenne, il y a eu un affrontement entre des spectateurs sur la piste d'athlétisme proche du terrain et le gardien de but local Oleksandr Shovkovskiy a dû intervenir pour calmer les supporters.

Joseph Blatter a déclaré à la presse à Belfast, deux jours après avoir exprimé , sur les réseaux sociaux, sa préoccupation pour ce qu'il a qualifié de « honteuses scènes de violence et de racisme » qu'il y aura des sanctions si ces agissements ne cessent pas.

Les organisations de Moscou ont élaboré une étude des excès racistes lors des deux dernières saisons , mais les manifestations continuent dans les stades de football.

« J'ai eu connaissance du rapport et bien sûr que nous sommes préoccupés a déclaré Joseph Blatter qui a aussi parlé du thème du racisme avec le président russe , Vladimir Poutine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/48204-le-president-de-la-fifa-se-dit-preoccupe-pour-les-manifestations-de-racisme-en-russie>



Radio Habana Cuba